
放送番組審議会 議事録 

１ 開催日時 平成２６年１１月６日（木） 

２ 開催場所 奈良県北葛城郡王寺町久度２－２－１ 王寺町地域交流センター会議室 

３ 委員の出席 委員総数７人 

    出席委員 柳谷勝美 平越國和 藤原佑二 内田政美 長屋洋子 田部慶喜    

    欠席委員 田原由起子  

    放送事業者側出席者 植田進 上林久美子 市原剛 

４ 議題 （１）会社の近況説明 

     （２）審議番組 「ラジオ ｄｅ ｆｌｙ ｈｉｇｈ」 

     （３）その他意見 

５ 審議内容（１）経過 

        ア 総務省近畿総合通信局に放送地域拡大、難聴地域の解消をお願いしている。 

        イ サイマル放送を進めていく。 

      （２）審議番組についての意見 

        ア 日頃タッチ出来ない事なので面白い、知らない事が分かった。 

        イ 知識を伝えてるが、興味を引くのは男女で差があると思う。 

        ウ 小さい頃、パイロットが夢だった方が多いはず。男性は多いと思うが女性は 

          少ない。女性に興味をもてる内容を。 

        エ ちょっと内容が堅い。ながら聴きで軽く聞けない。 

        オ 2 か月に 1 回、30 分番組にして内容を充実させてはどうか。 

        カ パイロットになるための HOW TO を伝えて職業として中学生時期に決めれる  

          ようにするのが良い。  

      （３）その他の意見 

        ア 各組合に営業してみてはどうか。それが帯の番組になればよい宣伝にもなる。 

        イ 職種を絞って番組作成（教師、美容室など）。最初無料で徐々に有料化。 

        ウ メディアを引退された方に、ボランティアとして参加いただく。放送局に参加

することはステータスになる。潜在的な方は多いと思う。 

                エ ここしか出来ない（地域コミュニティ）事、番組をつくる。聴取率が低くても

色んな方を巻き込んでいく。事業計画及びコンセプトを一つつくる。 

        オ 中学校でキャリア教育を行っている。ラジオで紹介してみては。生徒が興味あ

る職業を学校とタイアップして行う。また奈良の有名な企業を特化して紹介し、

就活をしていただく。ハローワーク的な番組も面白い。 

                カ 放送した素材を教本にして、それらを有料で貸出する。 

                キ 奈良には有名な方も数多くおられるのでピックアップし伝記で紹介、または 

          直接出演いただく。効果は大で口コミで広がりを期待。 

        ク 王寺は、新たな取り組みが多い。中継してみてはどうか。 

        ケ Ｆａｃｅｂｏｏｋなどより口コミが大きい。 

        コ メリット、効果が無いとスポンサーは付かない。 

６ 意見への措置  審議番組の審議結果を放送スタッフに伝え今後の放送に活かしていくとともに 

          番組制作全般にも取り入れていく。 

７ 議事概要の公示（１）掲示：事務局及び王寺駅前サテライトスタジオ 

         （２）インターネット：ハイホーホームページ http://www.fm814.co.jp  以上 


